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4/268/11 АВГУСТ 2024ЛЕНИНГРАДСКАЯ ОБЛАСТЬЗА ПРАВДУ
ПАРТИЯ РЕШЕНИЙ, А НЕ ЛОЗУНГОВ

ЧЕСТНОСТЬ. ПРАВДА.ЧЕСТНОСТЬ. ПРАВДА.
СПРАВЕДЛИВОСТЬСПРАВЕДЛИВОСТЬ

Есть слова, которые отзываются в сердце каждого. Истинные 
ценности, на которых зиждется и наша страна, и наша 
жизнь. ЧЕСТНОСТЬ, ПРАВДА и СПРАВЕДЛИВОСТЬ.  
Именно эти слова легли в основу политической плат-
формы Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ. 
Всегда и в любой ситуации: работать честно, говорить 
правду, добиваться справедливости. 
В этом наша суть. 
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сергей миронов
Лидер Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ

Это наша Россия
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Работаем
140 тысяч членов партии, шесть тысяч партийных 

депутатов разных уровней, миллионы сторонников – 
это наша СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ. От 
Калининграда и до Владивостока в партийных при-
емных кипит работа: и в сель-
ских советах, и в городских 
Думах, и в законодательных 
собраниях регионов, и в Го-
сударственной Думе партия 
борется за то, чтобы в России 
не было бедных, чтобы народу 
вернули прежний возраст 
выхода на пенсию, чтобы за-
работные платы, прожиточный 
минимум, пенсии и стипен-
дии гарантировали достойный 
уровень жизни и возможность 
развития и творчества.

«СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – ЗА ПРАВДУ» – 
единственная фракция 
в Государственной Думе, 
которая разрабатывает 
альтернативный бюджет 
Российской Федерации.

Показатели работы говорят 
сами за себя: с начала созыва 
депутаты фракции «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» 
внесли в Государственную 
Думу 542 нужных людям 
закона. 

Да, пока у справедливороссов нет парламентского 
большинства. Во фракции только 28 депутатов, но 
каждый из них работает буквально за десятерых. 
По количеству инициатив, приходящихся на одного 

депутата партия социалистов почти в девять раз 
обгоняет единороссов. 

Кроме того, как показывает практика, даже 
в меньшинстве можно добиваться реализации важ-
ных для России идей. 

Помогаем людям
О том, что люди действительно доверяют партии 

социалистов, говорит, прежде всего, количество 
обращений. По статистике сайта Государственной 
Думы, несмотря на то, что фракция СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ меньше фракции ЕР в 11 раз, 
обращений к депутатам партии поступает столько же. 

Знаем свое дело
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ – это ко-

манда профессионалов, представляющих различные 
сферы жизни. Во фракции есть и промышленники, 
и коммунальщики, и деятели культуры, и социологи, 
и юристы, и молодежные лидеры… Каждый из них 
обладает уникальными знаниями и опытом. 

ПУЛЬС ПАРТИИ

Самый главный капитал любой политической партии – это доверие людей. Анализируем статистику и разбираемся, почему рос-
сияне верят именно СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ – ЗА ПРАВДУ. 

Не зря доверяютНе зря доверяют

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ

 компенсация потерь от заморозки 
индексации пенсий работающим 
пенсионерам;

 ведение единой общероссийской 
системы оплаты труда для педагогов, 
медиков, ученых, гарантирующей достойные 
зарплаты;  

 компенсации родителям за отсутствие 
мест в детских садах и яслях;

 дополнительные льготы для ветеранов 
боевых действий;

 сокращение на пять лет срока 
страхового стажа, необходимого для 
выхода на досрочную пенсию. Для мужчин 
– с 42 до 37 лет, для женщин – с 37 до 32 лет;

 предоставление молодым семьям, где 
есть ребенок до 18 лет, а родителям меньше 
35, жилищных кредитов по ставке не выше 
5%. А молодым многодетным семьям – 
беспроцентные жилищные ссуды на срок 
до 25 лет.

 снижение до 75 лет возраста 
назначения повышенной пенсии.

Единая Россия

 выделение дополнительных 
560 млрд из бюджета на 
отрицательные акцизы нефтяным 
компаниям;

 заморозка обязательств 
государства по возврату гражданам 
советских вкладов, обесценившихся 
в Сбербанке;

 поблажки и льготы для 
газовых компаний;

 облегчение перехода компаний 
во внутренние офшоры, где они 
смогут не платить налоги;

 легализация передачи 
космических объектов в частные 
руки;

 изменения в распределении 
квот на вылов рыбы и крабов, чтобы 
квоту могли получить только самые 
крупные компании;

 монополизация (увеличение 
стоимости и ухудшение качества) 
услуг по доставке пенсий.

ПРИМЕРЫ ЗАКОНОПРОЕКТОВ

Доля обращений граждан по фракциям

СПРАВЕДЛИВАЯ  
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ

ЕДИНАЯ РОССИЯ

КПРФ

НОВЫЕ ЛЮДИ

ЛДПР

24%

24%

18%

15%

19%

ВЛАДИМИР ПУТИН
Президент Российской Федерации

– СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВ-
ДУ прошла большой путь, реальными 
делами и начинаниями завоевала дове-

рие граждан. Они по достоинству оценивают 
ваши законодательные инициативы, направлен-
ные на защиту прав и интересов людей, повы-
шение качества их жизни, воспитание молодёжи, 
укрепление традиционных духовно-нравствен-
ных идеалов. Особо отмечу ваше стремление 
работать на сплочение общества, консолидацию 
всех патриотических сил – для успешного ре-
шения ключевых задач развития России. Сегодня, 
в условиях серьёзных вызовов, это исключитель-
но важно.

• возобновление индексации пенсий 
работающих пенсионеров, 
• введение прогрессивной шкалы 
подоходного налога, 
• перенаправление экономики с 
сырьевого в индустриальное русло. 

СРЕДИ ВАЖНЕЙШИХ НЕДАВНИХ ПОБЕД ПАРТИИ: 
Ф

от
о 

из
 а

рх
ив

а 
П

ар
ти

и 
СП

РА
ВЕ

Д
Л

И
ВА

Я 
РО

СС
И

Я 
– 

ЗА
 П

РА
ВД

У

Инфографика
А. Серебряковой
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Исполнение обязательств  
по-единороссовски

Начиная с 2016, каждый год депутаты Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ вносили 
законопроекты и поправки о возврате индексации 
пенсий работающим пенсионерам. И каждый раз 
эти инициативы блокировали своими голосами 
представители «Единой России». А после того как 
вернуть индексацию велел президент, те же самые 
депутаты-единороссы записались в авторы законо-
проекта. И даже министр финансов Антон Силуанов, 
который за эти годы 15 раз на вопросы депута-
тов-справороссов отвечал, почему возвращать 
индексацию неправильно, нельзя и невозможно, 
оказался «за».  

Отняли 300 тысяч –  
вернули одну

Индексация, прописанная в единороссовском 
законопроекте, устроена хитро: она как бы есть, но 
не вся и не сейчас. 

Принятый Госдумой законопроект прекращает 
заморозку индексации, но не компенсирует потерь 
пенсионеров за предыдущие годы. По подсче-
там партии, за девять лет государство задолжало 
среднему работающему пенсионеру более 300 ты-

сяч рублей. При этом, после начала действия закона 
о возобновлении индексации, по словам вице-пре-
мьера Татьяны Голиковой, среднее увеличение пен-
сии будет составлять всего около 1300 рублей.

А теперь по справедливости
Фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВ-

ДУ» внесла законопроект, чтобы это исправить. 
По подсчетам авторов инициативы, потребуется 
порядка 636,1 млрд. рублей. Компенсировать эти 
затраты справедливороссы предлагают за счет вы-
хода из теневого сектора экономики пенсионеров, 
прекративших легальную трудовую деятельность 
из-за заморозки индексации пенсий. «За период 
2016 - 2019 г.г. количество пенсионеров, перешед-
ших в теневой сектор экономики, составило около 
двух млн. человек, – говорится в пояснительной 

записке к законопро-
екту. – Если бы они были 
задействованы в легальной 
экономике, дополнительные поступления в бюджет-
ную систему в виде НДФЛ и взносов в СФР за этот 
период составили бы около 900 млрд. рублей».

ПЕНСИИ

А если по-честному?
После решения президента Государственная Дума прислушалась, наконец, к требованиям Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ вернуть индексацию пенсий работающим пенсионерам. Но, как всегда, когда хорошая идея 

попадает в плохие руки, справедливость восстановили не для всех и не всю. Разбираемся в нюансах. 

УКРАДЕННЫЕ ИНИЦИАТИВЫ
Такое происходит постоянно! СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ разрабатывает инициативу, вносит ее в 
Госдуму, там ее голосами «Единой России» блокируют, 
а потом вносят (обычно менее выгодный для граждан 
вариант) от лица Правительства или партии большинства, 
и только после этого принимают. 
Так было и идеями о:

 повышении МРОТ до прожиточного минимума;
 введении прогрессивной шкалы подоходного налога;
 ограничении банковского роуминга;
 капитале для поддержки семей;
 отмене ограничений по получению надбавки для 

сельских пенсионеров;
и многими другими.  

Валерий Гартунг
Депутат Государственной Думы

– Я считаю, что честно было бы вернуть людям 
те деньги, которые им недоплатили с 2016 года. На 

это, конечно, понадобится серьезная сумма денег – более 
600 млрд рублей, но совсем недавно в бюджете нашлись дополни-
тельные пятьсот шестьдесят миллиардов на отрицательные 
акцизы нефтяникам. Может быть, лучше отдать эти деньги 
работающим пенсионерам? По-моему, им нужнее.

– Это только первый шаг. Надо идти дальше. Нужно пересматривать пенсионную ре-
форму, потому что никакой экономии от нее нет – как дотировался Пенсионный фонд 
из бюджета на триллионы рублей, так и дотируется. Надо возвращать досрочный 

выход на пенсию. 
И не могу не сказать о наследовании пенсий. Накопительная пенсия, если идёт речь о част-

ных пенсионных фондах, наследуется. Но давайте скажем честно: до 65 лет не доживают 
многие мужчины. Они всю жизнь работали, они заработали себе на пенсию. Ну почему бы их 
ближайшие родственники, супруга, дети, не могли бы получить эту пенсию, которую зарабо-
тал труженик, и, к сожалению, умер, даже не начав ее получать? 

Необходимо думать и о возвращении в стаж ухода за детьми до трёх лет. Особенно 
многодетным мамам.

Нельзя не сказать и о пенсиях военнослужащих. Давайте восстановим справедливость 
и доведем ее до 100% денежного довольствия. Именно такие меры – показатели того, что 
Россия – по-настоящему социальное государство. 

сергей миронов
Председатель Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ

– Индексация пенсий работающим пенсионерам 
имеет выгоду для бюджета, и на самом деле её отсут-
ствие ничего не экономило для нас, и эту ошибку надо 

признать, может быть, особенно финансово-экономическому блоку 
нашего Правительства для того, чтобы в дальнейшем, когда мы при-
нимаем решения, касающиеся пенсионной системы, мы не совершили 
таких ошибок.

Андрей Кузнецов
Депутат Государственной Думы

По данным Соцфонда России, на 1 мая 
2024 года численность пенсионеров — 
41 млн человек: доля работающих 
пенсионеров составила 19,1% (7,85 млн 
человек) против 80,9% неработающих 
(33,16 млн человек). При этом средний 
размер пенсионного обеспечения —  
₽20 949,8, средний размер 
пенсии работающих 
пенсионеров — ₽17 603,99, 
неработающих —  
₽21 741,86.
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Фото из архива Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ

Фото из архива Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ
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ЭКОНОМИКА

Налоговая система России могла бы быть более справедливой, если бы при утверждении прогрессивной шкалы 
Государственная Дума приняла поправки Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ. 

Прогрессия: Прогрессия: более более 
справедливый вариантсправедливый вариант

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ много лет 
боролась за то, чтобы с богатых брать налоги по 
более высокой ставке, чем с бедных. Это справед-
ливо, и это сглаживает имущественное неравенство 
в обществе, которое сейчас достигает тревожных 
масштабов. 

По данным Росстата, свыше 10 % граждан 
РФ имеют доходы меньше прожиточно-
го минимума (15 453 рубля) и примерно 
такая же часть населения получает больше 
100 тысяч. Причем у сверхбогатых самые 
высокие темпы роста доходов.

14 раз партия социалистов вносила законопро-
екты о введении прогрессии подоходного налога, 
но каждый раз получала отрицательные отзывы 
Правительства. Решить вопрос помогла позиция 

президента. После 
того, как он ее оз-
вучил, Правитель-
ство само внесло 
в Государственную 
Думу проект про-
грессии. 

Однако вопросов, 
к этому законо-
проекту оказалось 
много: и у граждан, 
и у бизнеса. Поэтому 
ко второму чтению 
СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА  
ПРАВДУ внесла 
поправки. 

ПРАВИТЕЛЬСТВО СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ

ДОХОД СТАВКА ДОХОД СТАВКА

До прожиточного минимума 0 %

до 200 тыс. руб. в месяц (2,4 млн руб. в год) 13 % до 416 тыс. руб. в месяц (5 млн руб. в год) 13 %

200–416,7 тыс. руб. в месяц (2,4–5 млн руб. в год) 15 % 416 - 4166 тыс. руб. в месяц (5-50 млн руб. в год) 15 %

416,7 тыс. — 1,67 млн руб. в месяц (5–20 млн руб. в год) 18 % 4166 – 8333 тыс. руб. в месяц (50-100 млн руб. в год) 18 % 

1,67–4,17 млн в месяц (20–50 млн руб. в год) 20 % 8333 – 20 833 тыс. руб. в месяц (100-250 млн руб. в год) 20 %

свыше 4,17 млн руб. в месяц (50 млн руб. в год) 22 % 20 833 – 41 666 тыс. руб. в месяц (250-500 млн руб. в год) 25 %

Свыше 41 666 тыс. руб. в месяц (500 млн руб. в год) 35 %

Повышение
ставки коснется
3% (около 2 млн) 

работающих 
россиян.

Не затрагивает 
средний 
класс.

Меньше 
давления на 

малый и средний 
бизнес.

2,6 трлн 
рублей 

дополнительно 
получит 
бюджет.

Лучше решает 
проблему 

неравенства.

Доходы от прогрессии 
обещают направить 

на поддержку семей с детьми, 
участников СВО, пенсионеров, 

развитие регионов 
и промышленности.

сергей миронов
Председатель Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ

– Мы предлагаем удвоить 
суммы налоговых вычетов 

на детей. А также предоставить 
регионам право вводить особый 
налоговый вычет в сумме до 500 

тысяч рублей для медиков, педаго-
гов, работников культуры в возрас-
те до 35 лет. Считаем, что такая 

мера послужит поддержке молодых 
специалистов и преодолению кадро-

вых проблем в ключевых социальных 
сферах.

Ф
от

о 
из

 а
рх

ив
а 

П
ар

ти
и 

СП
РА

ВЕ
Д

Л
И

ВА
Я 

РО
СС

И
Я 

– 
ЗА

 П
РА

ВД
У

александр бабаков
заместитель председателя 
Государственной Думы

 – Введение прогрессивной шкалы - реальный 
шаг к социальной справедливости в российском 
обществе. Богатые должны платить больше – 

с этим согласны большинство россиян. 
Многие наши поправки в Налоговый кодекс исходили из 

философии многодетной семьи, ведь за этим автомати-
чески следует очень многое – иное пространственное 
развитие, иные доходы, иные масштабы жилищно-
го строительства. Мы выступали за отмену налога для 
малоимущих, а дополнительное налоговое бремя предла-
гали возложить на самых состоятельных граждан. При 
этом Правительство поддержало одну из наших попра-
вок, предусматривающую удвоение налоговых вычетов 
для приемных родителей детей с инвалидностью. 

Однако у нас есть и другие важные партийные 
инициативы, такие как отмена НДФЛ для родителей 
четырёх и более детей и расширение семейной нало-
говой выплаты. Они пока не были приняты. Также мы 
предлагали назначать выплату возврата уплаченно-
го НДФЛ для родителей с двумя и более детьми при 
доходе не в полтора, а в два прожиточных минимума 
на члена семьи. Эти поправки не требуют значи-
тельных затрат, но могли бы значительно поддер-
жать многодетные семьи через налоговую систему. 
На данном этапе не все наши предложения учтены, 
но мы продолжаем конструктивную работу с Прави-
тельством в данном направлении.
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Государственная дума приняла правительствен-
ный законопроект о системообразующих террито-
риальных сетевых организациях. По сути, это норма 
о том, чтобы передать в регионах функции сетевых 
компаний (их сейчас несколько, и они конкурируют) 
одной крупной. Причем выбирают системообра-
зующую организацию не по эффективности, не по 
выгодности тарифа, а по километражу линий элек-
тропередач.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ выступи-
ла против. «Часто самая крупная компания бывает 
не самой эффективной, а это значит, что у нее 
и тариф более высокий, чем у остальных, – поясняет 
депутат Госдумы Валерий Гартунг. – Авторы закона 
обещают, что это будет государственная компания, 
но на самом деле – не факт».

Парламентарий пытался донести до коллег опас-
ность этой инициативы в первом, втором и третьем 
чтениях. 

«Я объяснял, что в итоге это приведет к удорожа-
нию передачи электроэнергии через сети, соответ-
ственно, вырастет ее стоимость (она складывается 
из стоимости генерации, транспортировки по сетям 
и набавки за продажу). После принятия законопроекта 
одна из этих составляющих будет расти, потому 

что конкуренции не 
будет, – расска-
зывает Валерий 
Гартунг. – Ко 
второму чтению 
я предложил 
дать губернато-
рам право хотя 
бы две или три 
компании оставлять 
и прописать 
критерии, 
по кото-
рым они 
эти компании будут выбирать. Чтобы они были 
эффективными и конкурентоспособными по цене. Но 
«Единая Россия» эти поправки заблокировала. Поэто-
му я, выступая по законопроекту в третьем чтении, 
призвал депутатов с Государственной Думы еще раз 
подумать, прежде чем принимать явно вредное ре-
шение. Неправильно, когда одна компания командует 
всеми другими. Это приведет к тому, что если у этой 
компании тариф высокий, то те компании, которые 
сегодня по низкому тарифу передают электроэнер-
гию, тоже поднимут тарифы».

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

С 1 июля коммунальные тарифы выросли в среднем по стране на 9,8%, а где-то, с учетом «допустимых отклонений», которые 
утверждает Правительство, рост дойдет до 15%. В Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ уверены: грабежи через ком-
мунальные платежи надо останавливать немедленно. 

Монополизация услуг по транспортировке электроэнергии может привести к еще 
большему росту тарифов. 

Тарифы ЖКХ нужно заморозить!
Такой хищнический рост платежей, по сути, ан-

нулирует предыдущие повышения пенсий, МРОТ, 
соцвыплат. Председатель партии Сергей Миронов 
предложил провести проверку, чтобы выяснить, 
куда утекают денежки, которые вся Россия платит 
коммунальщикам. 

«Я не раз призывал Правительство: прежде чем 
в очередной раз повышать тарифы ЖКХ, давайте 
посмотрим, куда пошли средства от предыдущих 
повышений, – возмущается Сергей Миронов. – Да-
вайте проведем масштабный аудит отрасли – фи-
нансовый, технический, антикоррупционный. Такое 
обращение я направлял в Кабмин и этой зимой, на 
фоне массовых коммунальных аварий. Предлагал 
провести генеральную проверку в ЖКХ, а до ее ито-
гов – заморозить тарифы. Есть экспертные мне-
ния, что, если исключить коррупцию в ЖКХ, тарифы 
можно вообще не повышать несколько лет». 

олег нилов
Депутат Государственной Думы

– Рост тарифов по цепочке потянет вверх все цены! 
Уже не раз доказано, что довод о необходимости средств 
на модернизацию инфраструктуры – вранье. Еще одно 

тому подтверждение – скачок цен на бытовой газ на 23%. При чем 
тут инвестиции и прочее?! Причина только одна: желание газов-
щиков поправить финансовые показатели за счет населения. 

ЗАКОНОПРОЕКТ В ТЕМУ
 

«СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» 
также предлагает 
снизить предельно 
допустимые расходы 
граждан на ЖКУ с 22 до 
15% от доходов семьи. 

Такие законопроекты партия вносила 
неоднократно. 

За За ошибкуошибку Думы  Думы 
заплатят гражданезаплатят граждане

Фото из архива Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ

Валерий Гартунг

Фото 123rf.com
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Яна Лантратова 
предложила разрешить 
использовать 
маткапитал для оплаты 
услуг ЖКХ

С такой инициативой она обратилась 
к вице-премьеру правительства РФ 
Татьяне Голиковой.

По мнению депутата Госдумы Яны Лантратовой, 
если семьи на несколько лет освободить от комму-
нальных платежей, это позволит им тратить деньги 
на оплату кружков, на оде-
жду, игрушки, пампер-
сы, то есть на самое 
необходимое, на 
что семейного 
бюджета не 
всегда хватает. 

«В условиях 
постоянного 
роста цен на 
коммунальные 
услуги многие семьи 
не справ-
ляются 
с расхо-
дами, копят долги, – отмечает Яна Лантратова. – 
А многодетная семья, которой положена большая 
квартира, не в силах ее содержать. По имеющимся 
у меня данным, некоторые семьи тратят на опла-
ту ЖКХ около 100 тыс. рублей в год».

яна лантратова

Фото из архива Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ
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СПРАВЕДЛИВАЯ ПОМОЩЬ

Долг платежом красен: электромонтажник  
отсудил у бывшего работодателя 
103 000 рублей

Владимир Данилов* два года проработал электро-
монтажником в московской строительной фирме.

В феврале 2023 года решил сменить род деятель-
ности и написал заявление об увольнении по соб-
ственному желанию. При расчете ему не выплатили 
большую часть последней зарплаты и компенсацию за 
неиспользованный отпуск.

За последний месяц работы перед увольнением по 
подписанной прорабом ведомости Владимир дол-
жен был получить 97 000 рублей, но выплатили всего 
22 000.

Данилов попытался договориться с работодателем 
миром, но в фирме его и слушать не захотели. Дескать, 
и так зарабатывал больше фиксированного оклада.

В вологодском Центре выяснили, что, несмотря на 
условия договора и фиксированный оклад, с работни-
ком почти сразу с начала работы начали рассчитывать-
ся по факту выполненных работ.

И действительно, при расчете не выплатили остаток 
зарплаты и компенсацию за неиспользованный отпуск.

Чтобы доказать нарушение Трудового кодекса, при-
шлось обращаться в прокуратуру и суд.

По просьбе правозащитников депутат Заксобрания 
Вологодской области справедливоросс Владислав Зво-
рыкин направил обращение в прокуратуру Москвы. Но 
обнаружить работодателя по месту регистрации не уда-
лось. Тогда правозащитники помогли подать исковое 
заявление в Лефортовский районный суд Москвы – по 
местонахождению фирмы.

Представитель фирмы пытался убедить суд, что ком-
пания бывшему работнику больше ничего не должна. 
Но суд принял во внимание тот факт, что работника 
перевели на сдельную оплату и признал за фирмой 
долг по зарплате в размере 75 000 рублей. Помимо 

Госслужащий отсудил почти 1 миллион за 
незаконное увольнение 

Десять лет Павел Широков* посвятил службе в од-
ном из министерств Челябинской области. За много-
летний труд получал благодарности и был награжден 
ведомственной почетной грамотой.

Претензий со стороны руководства не возникало 
вплоть до 2022 года. А потом начались проверки. После 
одной из них Широков полу-
чил дисциплинарное взыска-
ние якобы за несоответствие 
занимаемой должности.

ВОЛОГДА

ЧЕЛЯБИНСК

По данным Росстата, в июне суммарная задолженность по заработной плате в России составила 366,5 млн рублей.
Из них 133 млн – невыплаченные долги при увольнении. В Центрах защиты прав граждан есть специальный проект по 
защите трудовых прав работников.

специальный проект центров  
 «СОХРАНИТЬ РАБОТУ И ЗАРПЛАТУ»

В ТРУДНОЕ ВРЕМЯ 
РЯДОМ С ТОБОЙ!

ЦЕНТРЫ ЗАЩИТЫ ПРАВ ГРАЖДАН «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» – ПОСТОЯННО ДЕЙСТВУЮЩИЙ ПРОЕКТ 
ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ.

Центры были созданы в декабре 2014 года по 
инициативе лидера партии Сергея Миронова и при 
поддержке Президента РФ Владимира Путина. 

В Центрах оказывается бесплатная помощь в защите 
трудовых и коммунальных, пенсионных и финансовых 
прав, прав пациента, покупателя, дольщика 
и военнослужащего.

Сейчас действует 111 Центров в 83 регионах страны.
За годы деятельности правовую помощь в Центрах 

получили 17 млн 270 тысяч граждан суммарно на 
72 млрд 931 млн рублей.

Повышение пенсий, отмена кабальных кредитов, 
взыскание долгов по зарплате, борьба с дефицитом 
жизненно важных лекарств, помощь жилищным 
активистам в контроле за деятельностью ЖЭКа 
и специальный проект для участников СВО и их 
семей – вот основные направления работы Центров. 

ЕСЛИ СТОЛКНУЛИСЬ С НЕСПРАВЕДЛИВОСТЬЮ, 
ПОЗВОНИТЕ ПО ТЕЛЕФОНУ: 8-800-755-55-77 ИЛИ 

ОСТАВЬТЕ ЗАЯВКУ НА ОНЛАЙН-КОНСУЛЬТАЦИЮ  
САЙТЕ СПРАВЕДЛИВО-ЦЕНТР.РФ. 

ПОМОЩЬ ОКАЗЫВАЕТСЯ БЕСПЛАТНО.

Уважаемые друзья!
Наш проект «Сохранить работу и зарплату» 
помогает добиться выплаты задолженности по 
зарплате, обжаловать незаконное увольнение 
и заставить работодателя выдать все компен-
сации при увольнении по собственному желанию.

При поддержке Центров работники  
1713 предприятий и организаций получи-
ли полный расчет по зарплате и положен-
ные выплаты при увольнении суммарно на 
1 млрд 815 млн рублей.

Сегодня расскажем несколько историй, ког-
да наши Центры при поддержке депутатов 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
заступились за работников и восстановили 
трудовые права.

В одном случае работодатель лишил медра-
ботника федеральной выплаты. Второго 
работника незаконно уволили с госслужбы, 
а с третьим не рассчитались при увольнении 
по собственному желанию.

Андрей КУЗНЕЦОВ

Руководитель 
проекта сети 
Центров защиты 
прав граждан, 
депутат фракции 
социалистов 
в Госдуме РФ Ф
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этого, Данилову выплатили деньги за неиспользован-
ный отпуск, моральный вред и неустойку за задержку 
выплат. Суммарно 103 тысячи рублей.

*Имя и фамилия изменены по просьбе заявителя.

Через год – снова взыскание. После чего последо-
вало увольнение. Широков не согласился с решением 
руководства. К слову, работник по каждому взысканию 
давал аргументированные объяснения, но начальство 
было непреклонно.

За защитой Широков обратился в челябинский 
Центр защиты прав граждан.

Если работодатель считает, что работник не 
соответствует занимаемой должности, при 
применении дисциплинарного взыскания он обя-
зан учесть тяжесть проступка, степень вины, 
обстоятельства, при которых совершен про-
ступок, а также результат работы. Об этом 

говорится в ч. 3 ст. 58 закона №79-ФЗ «О государ-
ственной гражданской службе».

Поскольку работодатель пренебрег требованиями 
закона, специалисты челябинского Центра помогли 
Широкову обратиться в суд с иском о восстановлении 
в должности и выплате компенсаций за время вынуж-
денного прогула.

Суд первой инстанции позицию работника не 
поддержал. Однако областной суд принял доводы 
правозащитников. Министерство обязали восста-
новить Широкова в должности и выплатить ему 
в качестве компенсации за вынужденные прогулы 
960 000 рублей.

*Имя и фамилия изменены по просьбе заявителя.

Куда жаловаться на 
незаконное увольнение

Подробнее –  
на справедливо-центр.рф 

в разделе РАБОТА

Куда жаловаться, если 
перестали платить

Выплаты при увольнении по 
собственному желанию

Подробнее –  
на справедливо-центр.рф 

в разделе РАБОТА
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После повторного от-
каза специалисты Центра 
подключили к проблеме депутата Госдумы Андрея 
Кузнецова. Парламентарий направил запрос в про-
куратуру Пермского края.

Надзорный орган вышел в Свердловский район-
ный суд города Перми в защиту досрочника.

В ходе судопроизводства Соцфонд передумал. 
Полудницыну зачли 10 лет стажа и назначили 
досрочную пенсию с момента первого обращения, 
августа 2021 года. Теперь Фонд должен компенсиро-
вать заявителю недополученные за годы ожидания 
деньги в размере 424 000 рублей.

СПРАВЕДЛИВАЯ ПОМОЩЬ

специальный проект центров

ПРОВЕРЬ СВОЮ ПЕНСИЮ!
Центры защищают пенсионеров от ошибок Социального фонда. Помогают проверить расчет пенсии, найти «потерянный» трудо-
вой стаж, добиться выхода на досрочную пенсию.

ПОМЕШАЛА КАНЦЕЛЯРЩИНА?  
Медсестре отказали в соцвыплате  
из-за «неправильной» должности

Татьяна Полянская* работает медсестрой перевя-
зочной в городской больнице им. С.П. Боткина.

С 1 января 2023 года Полянской должны были 
выплачивать специальную социальную выпла-
ту, положенную от государства: ежемесячно – 
6000 рублей. Надбавка положена медработникам 
со средним медицинским образованием, которые 
оказывают первичную медико-санитарную помощь.

В соцвыплате медсестре отказали. Дескать, штат-
ная должность не входит в список получателей. Вот 
была бы палатной медсестрой – тогда другое дело.

В орловском Центре не сомневались, что Полян-
ская стала жертвой формализма. Ведь образование 
и выполняемый функционал соответствовали кате-
гории получателей.

Специалисты Центра подключили депутата 
Орловского облсовета народных депутатов спра-
ведливоросса Руслана Перелыгина. Тот обратился 
в областную прокуратуру.

Надзорный орган внес главврачу больницы пред-
ставление об устранении нарушения. Должность 
медсестры откорректировали и назначили ежеме-
сячную надбавку.

*Имя и фамилия изменены по просьбе заявителя.

ОРЕЛ

Виды работ и стаж, 
необходимый для досрочника

Списки №1, №2 и «малые 
списки»: как суммировать 

спецстаж

Подробнее –  
на справедливо-центр.рф 
в разделе ПЕНСИОНЕРАМ

560 
тысяч пенсионеров 
благодаря проекту 
Центров увеличили пенсию 

суммарно на 6 млрд 926 млн рублей.

НАШЛИ 10 ЛЕТ СТАЖА! Соцфонд доплатит  
водителю автобуса 424 000 рублей за отказ  
в досрочной пенсии

Юрий Полудницын больше 20 лет проработал 
водителем автобуса. Общий стаж на пассажиропе-
ревозках – более 30 лет. Это давало водителю право 
выйти на пенсию досрочно. В августе 2021 года 
Юрий обратился в СФР, но получил отказ. Ведомство 
не засчитало 10 лет работы.

Как пояснили в Фонде, период не был подтверж-
ден документально.

Два года Полудницын пытался доказать правоту 
самостоятельно, но все тщетно. За помощью пришел 
в пермский Центр защиты прав граждан.

Правозащитники помогли получить справку, под-
тверждающую «потерянные» 10 лет в архиве. С до-
кументами Юрий вновь обратился в СФР. И снова 
отказ! Несмотря на ст. 30 закона №400-ФЗ «О стра-
ховых пенсиях», где указано: мужчины в возрасте 
55 лет, если они проработали в качестве водителей 
автобусов, троллейбусов, трамваев на регулярных 
городских пассажирских маршрутах не менее 20 
лет и имеют страховой стаж не менее 25 лет, имеют 
право на досрочную пенсию.

ПЕРМЬ

НИЖНИЙ ТАГИЛ (Свердловская область)

КАК БЮРОКРАТИЯ ЛИШАЕТ 
МЕДИКОВ НАДБАВКИ

Согласно Постановлению Правительства 
РФ от 31.12.2022 №2568, выплата положена 
медработникам, чья должность и функционал 
указаны в Номенклатуре должностей, 
утвержденной Приказом Минздрава от 
02.05.2023 №205н, и содержится в Едином 
квалификационном справочнике должностей 
(Приложение к Приказу Минздрава от 23 июля 
2010 года №541н).

А что делать, если обязанности значатся 
по этим нормативным документам, а штатная 
должность не значится?

Главврач должен руководствоваться 
должностной инструкцией и функциональными 
обязанностями работника, а не названием 
должности в штате.

Если вы попали в подобную ситуацию, 
жалуйтесь в Минздрав, прокуратуру или в суд.

Суды рассматривают каждый случай 
индивидуально, но большинство решений 
принимается в пользу медработников.

В СФР «ПОТЕРЯЛИ» РЕБЕНКА ПРИ РАСЧЕТЕ 
ПЕНСИИ. После вмешательства депутата 
пенсия выросла до 22 000 рублей 

Больше 30 лет Людмила Житникова проработала 
на уральских заводах. А когда вышла на заслуженный 
отдых, ужаснулась: пенсия не дотягивала даже до про-
житочного минимума!

Женщина была уверена, что Пенсионный фонд 
ошибся в расчетах. В 2017 году обратилась в Фонд. Там 
изучили выплатное дело и подсказали: пенсия вырас-
тет, если вместо трудовой деятельности учесть время 
ухода за детьми, которых у Житниковой двое. И не 
обманули –пенсия действительно подросла.

Но даже такой пенсии хватало лишь на квартплату 
и скромный продуктовый набор.

В 2024 году, узнав от знакомых, что в Центрах 
бесплатно помогают проверить размер пенсии, при-
шла в тагильский Центр. И попала на выездной прием 
депутата Госдумы Андрея Кузнецова. Парламентарий 
оперативно подал запрос в свердловский СФР.

Из ответа стало ясно, что, делая прошлый пере-
расчет, сотрудники Фонда зачли период ухода только 
за первым ребенком. А второго ребенка по какой-то 
причине «потеряли».

После повторного анализа выплатного дела в рас-
четах наконец-то навели порядок. Сейчас пенсия 
Житниковой составляет 22 000 рублей. Кроме того, 
СФР выплатил пенсионерке 12 000, недоплаченные 
с момента последнего обращения.

Типовые ошибки Социального 
фонда

Куда жаловаться на низкую 
пенсию

Подробнее –  
на справедливо-центр.рф 
в разделе ПЕНСИОНЕРАМ
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Игорь Александрович, с каким «багажом» партия 
подходит к сентябрьским выборам? 

– Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ на 
последнем съезде единогласно поддержала кандида-
туру Владимира Путина на выборах президента Рос-
сии, и мы гордимся тем, что победил наш кандидат. 
Мы сейчас видим, что президент слышит инициативы 
партии – они начали воплощаться в жизнь. Считаю 
важным отметить, что как раз реализация этих идей 
была непременным условием поддержки нашей пар-
тией кандидатуры президента на выборах.

О каких инициативах идет речь?
– Прежде всего, я имею ввиду налоги. В июне 

Государственная Дума проголосовала за введение 
прогрессивной шкалы налогообложения, этот закон 
вступит в силу с 2025 года. Кроме того, сдвинулась 
с «мертвой точки» проблема индексации пенсий 
работающим пенсионерам, со следующего года они 

будут уравнены 
в правах с нерабо-
тающими пенсионе-
рами. Эти и мно-
гие другие вопросы, 
очень важные и насущные для наших граждан, на 
протяжении долгих лет партия настойчиво предлага-
ла решить федеральному правительству.

В апреле этого года Вы озвучили в Государствен-
ной Думе предложения партии о необходимости 
законодательно ограничить работу мигрантов 
в отдельных отраслях экономики. В чем, на Ваш 
взгляд, суть этой проблемы?

– Да, действительно, это один из важнейших 
вопросов, который необходимо решить нашему го-
сударству сегодня. Завтра его будет решать сложнее. 
Приведу данные Росстата по 2023 году. Миграци-
онный прирост в Ленинградской области составил 

более 23 тысяч человек (для сравнения: в Петер-
бурге – менее 10 тысяч). А в целом по стране этот 
показатель превысил 203 тысячи человек. То есть, 
наш регион «дал» более 10 % прироста.

Конечно, существует проблема «кадрового 
голода», и сторонники иностранной рабочей силы 
уверяют, что из-за нехватки рабочих рук приходится 
приглашать мигрантов. Но у регионов есть право 
устанавливать ограничения на их привлечение, что 
позволяет перераспределять трудовые ресурсы. 
Этим правом уже воспользовались власти более 10 
регионов.

Мы в партии считаем, что в Ленинградской 
области необходимо ввести ограничения на работу 

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Депутат Государственной Думы рассказал о планах пар-
тии в Ленинградской области, о проблемах жителей 
и возможных решениях.

Игорь Ананских:   
Вместе мы 
можем многое Ф
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Более подробную информацию вы можете узнать на сайте 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ПАТРИОТЫ – ЗА ПРАВДУ 

в Ленинградской области, в группе ВКонтакте, куда можно 
направить свои обращения, жалобы и предложения.наш сайт вконтакте

Скейт-площадка в деревне? Сделаем!
К депутатам Совета депутатов Горбунковского сельского поселения, которые представляют Партию СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ, обратились молодые спортсмены. Ребята попросили организовать в деревне скейт-площадку, 

ведь юным экстремалам негде было осваивать навыки этого спорта. 
Сказано – сделано. Спортсмены 

вызвались самостоятельно курировать 
проект, и администрация пошла им 
навстречу. Они занялись проектиро-
ванием оборудования и универсаль-
ной схемой расположения фигур, 
которая бы отвечала всем требова-
ниям профессионального катания 
на скейтборде. Для этого ребята, 
совместно с администрацией, налади-
ли сотрудничество с самой крупной 
компанией в России по строительству 
скейтборд-площадок. Реализация всех 
этапов проекта заняла около пяти 
месяцев. Работать вместе было легко 
и комфортно. Местные власти полно-
стью доверили всю техническую часть 
работы спортсменам, контроль всех 
этапов строительства и расходов. 

Постройка такой площадки —мас-

штабное событие для Горбунков 
и огромный шаг в развитии скейтбор-
динга в поселении. Для качественного 
обслуживания площадки также устано-
вили ограждение, освещение и стенд 
с подробными правилами нахождения 
на ней. Ведь скейтборд-площадка — 
это профессиональный спортивный 
объект.

Габариты площадки, материалы, 
геометрия форм и износостойкость 
фигур на ней спроектированы исклю-
чительно для выполнения экстремаль-
ных трюков на деревянном трюковом 
скейтборде. 

В объединении скейтбордистов Горбунков-
ского поселения состоит около 25 скейтбор-
дистов в возрасте от 15 до 30 лет и разного 
уровня катания.

мигрантов в таких сферах, как здравоохранение, 
образование, общественный транспорт и обществен-
ное питание. И на федеральном уровне законода-
тельно закрепить подобные ограничения в отдель-
ных отраслях экономики.

Молодежное крыло СРЗП хорошо известно в реги-
оне своими актуальными социальными проектами. 
А какие их инициативы Вы выделили бы особо?

– Молодёжное крыло создано у нас в регионе 
совсем недавно – в 2022 году, но уже зарекомен-
довало себя, как одно из самых активных в стране, 
при моей поддержке и активном участии депутатов 
Законодательного Собрания Ленобласти. Сделано 
уже немало, вот лишь несколько примеров: мо-
лодежный благотворительный турнир в рамках 
проекта «Спорт Детям» в Гатчинском районе, его 
цель – доступность и популяризация молодежно-
го спорта, особенно в среде трудных подростков; 
проект «Справедливый Дозор» – в его рамках 
активисты выявили недостатки в благоустройстве 
таких городов, как Кудрово, Всеволожск, Волхов, 
и в других районах Ленинградской области. Речь 
идет о детских площадках. По результатам осмо-
тров были отправлены обращения в администра-
цию с просьбой принять меры. 

Руководитель молодежного крыла партии 
Тимур Пахомов ведёт ребят в правильном 
направлении. Кстати, уже порядка 30 че-
ловек из них изъявили желание принять 
участие в муниципальных выборах.

– Расскажите, пожалуйста, об уникальном партий-
ном проекте «Справедливый кандидат».

– Как я уже говорил выше, мы проводим набор 

кандидатов в депутаты муниципальных образований 
и приглашаем активных, здравомыслящих людей, 
разделяющих ценности и программу нашей партии 
и желающих своими действиями и решениями сде-
лать наш регион лучше, принять участие в муници-
пальных выборах, став кандидатом в муниципаль-
ные депутаты. Все желающие могут оставить заявку, 
а наши эксперты уже составят для них «дорожную 
карту» дальнейших действий.

– В марте этого года в Ленинградской области 
создан новый муниципальный округ – Гатчинский. 
В чем, на Ваш взгляд, будут заключаться особенно-
сти выборного процесса в этом новом образовании?

– Действительно, произошло формирование ещё 
одного муниципального округа (есть еще Сосновый 
Бор). Знаю, что губернатор Ленобласти Александр 
Дрозденко планировал подобное и в других рай-
онах, но областное правительство столкнулось 
с нежеланием таких реформ на местном уровне. Мы 
(руководство регионального отделения и наши ак-
тивисты на местах) не поддерживаем этот процесс, 
считаем, что это отдалит власть от граждан и при-
ведет к подрыву основ демократии. При подобных 
реформах упраздняется первый уровень муници-
пального управления (до этого в Гатчинском районе 
было порядка 250 депутатов во всех поселениях, 
теперь будет 50, упраздняются и администрации 
поселений). Возможно, это экономически и выгодно, 
но практическую пользу для населения мы ощутим 
только спустя время.

Гатчинцы хорошо знают, что сейчас в этом 
районе (теперь уже – в округе) есть три серьезные, 
наболевшие проблемы. Это – экология, дороги 
и цифровизация.

По первому пункту – обращение с отходами, 
очистка рек от вредных стоков. По второму – только 

в самой Гатчине (даже без поселений) на ремонт 
дорог потребуется вложить чуть ли не весь бюджет 
полностью. Без участия в федеральных и региональ-
ных программах это дело никак не потянуть. Нако-
нец, третий пункт – используемая ныне информа-
ционная база остается отсталой, приходится тратить 
много времени для того, чтобы проанализировать 
ситуацию и предложить управленческие решения. 
Необходимо создать новую, современную информа-
ционную систему.

Эти и многие другие проблемы лягут теперь на 
плечи 50 депутатов (вместо прежних 250). Смогут 
ли они справиться? 

Хочу заверить жителей Ленинградской области: 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ, как соци-
ально ориентированная партия, и дальше будет 
прилагать все усилия к тому, чтобы ваша жизнь – 
и в городах, и в сельских поселениях – стала лучше, 
была спокойной, удобной, счастливой.
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– Наши муниципальные депутаты, 
участвуя в работе Советов и профиль-

ных депутатских комиссий, не замалчивают 
даже самую неприятную правду, а активно 
освещают проблемы и помогают населению 
решать житейские вопросы, связанные с ЖКХ 
комплексом, с бездействием исполнительной 
власти, занимаются волонтерской работой 
и благотворительностью. Я верю, что многие 
из них продолжат свою деятельность в новых 
составах выборных органов власти в регионе.
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В городе Кудрово при проведении работ по благоустройству лесопарка Оккервиль сотрудники подрядной организации подрезали 
деревья. Это заметили неравнодушные горожане и сразу обратились за помощью к активистам Регионального отделения ОООППИ 
«Молодёжь СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ» в Ленинградской области.  

«Молодёжь Справедливой России»: 
не дадим изуродовать лесопарк!

АКТУАЛЬНО

С 2014 года дорога находится «в ненормативном 
состоянии» – как раз после завершения строи-
тельства железнодорожных коммуникаций, в ходе 
которого здесь применялась крупнотоннажная 
спецтехника. Результат – поломки личного автотран-

спорта жителей 
садоводств, завы-
шенные тарифы на 
доставку стройма-
териалов. 

Прямая линия 
с главой Волховско-
го района Алексан-
дром Налетовым, 
которая прошла 
в октябре прошло-
го года, вызвала 
у садоводов много 
надежд. Он сооб-
щил, что на улице 
Ленинградской 

на участке от дома 19 до поворота на садоводства, 
действительно, выявлены многочисленные глубокие 
ямы и выбоины. По его словам, обсуждалась возмож-
ность ремонта с восстановлением асфальтобетонного 
покрытия проезжей части весной-летом 2024 года. 
Стоимость работ – 17 млн рублей. Но бюджет МО 
Волхов ограничен, констатировал глава района, в нем 
отсутствует требуемая для капремонта сумма. 

Тогда к делу подключился депутат Законодатель-
ного Собрания Ленинградской области от Волхов-
ского района Александр Смирнов. Он направил 
обращение прокурору города Волхов, в котором 
попросил обязать администрацию Волховско-
го муниципального района в кратчайшие сроки 
восстановить дорожное покрытие до нормативного 
состояния, а к ответственным лицам в администра-
ции – применить меры взыскания за нежелание 
исполнять требования законодательства РФ и свои 
должностные обязанности.

Между тем, в рамках совместной программы 
Санкт-Петербурга и Ленинградской области по 

ремонту дорог к садоводствам в текущем году 
планируется привести в порядок 16 «дачных» дорог 
в восьми районах, в том числе и три подъездные 
дороги к СНТ Волховского района (к садоводствам 
«Строитель 1», «Здоровье» и «Экспресс»).

Время покажет, начнется ли там ремонт, как обе-
щал глава района Александр Налетов. Но подклю-
чение к решению проблемы депутата волховчан 
Александра Смирнова было своевременным. 

«Ненормативная дорога» «Ненормативная дорога» 
длиною в 10 летдлиною в 10 лет

Представители этой общественной 
организации Дмитрий Беляков, Юлия 
Сабирова, Анна Сорокина и Илья 
Батаев встретились с жителями, ос-
мотрели участок лесопарка и удосто-

верились: факты 
подтвердились.

Следующим 
шагом было обра-
щение молодых 
справедливорос-
сов с просьбой 
повлиять на 
ситуацию и не по-
зволить нарушить 
эстетический вид 
лесопарка к Иго-
рю Ананских – 
Председателю Со-

вета регионального отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
в Ленинградской области, депутату 
Государственной Думы ФС РФ.

Парламентарий отправил обра-

щение на имя Губернатора региона 
Александра Дрозденко и Главе ад-
министрации Заневского городского 
поселения Всеволожского муници-
пального района с просьбой принять 
меры. Есть серьезная надежда, что оно 
возымеет эффективное воздействие 
на ситуацию в лесопарке.

Также молодые активисты регио-
нального отделения «МСР» приняли 
участие в федеральной акции органи-
зации «Справедливый Дозор», кото-
рая проходит в нескольких десятках 
регионах страны.

В рамках этой программы детские 
площадки и спортивные комплексы 
проверяют на предмет целостности 
конструктивных элементов, устойчиво-
сти и технической исправности. После 

выявления недостатков, активисты 
направляют письма в органы испол-
нительной власти и надзорные органы 
для реагирования и исправления 
обнаруженных нарушений. 

БОЛЕЕ ПОДРОБНУЮ ИНФОРМАЦИЮ ОБ ОРГАНИЗАЦИИ ВЫ МОЖЕТЕ УЗНАТЬ В ГРУППЕ ВКОНТАКТЕ. КАЖДЫЙ 
МОЖЕТ ОТПРАВИТЬ ОБРАЩЕНИЕ ИЛИ СТАТЬ СТОРОННИКОМ ОООППИ «МОЛОДЕЖЬ СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ».

Садоводы Волховского муниципального района вот уже 10 лет никак не 
могут добиться от местных властей решения насущной проблемы – ремонта 
автомобильной дороги, соединяющей город Волхов и железнодорожную 
платформу 119 км. В этих СНТ («Строитель 1», «Здоровье» и «Экспресс») 
проживает и отдыхает более тысячи человек.

александр смирнов

Жители садоводств поддержали Александра в 
своих комментариях к его посту по этой теме.
«Благодарим за поддержку… Дорога в ужасном 
состоянии, пешком пожилым людям не дойти. Дорога 
требует ремонта!!!».

«…водители просят повышенную оплату за доставку, 
ссылаясь на разбитую дорогу. Такси едут неохотно, 
повысив тариф за проезд... Пользуюсь велосипедом. 
Езжу 2 раза в день на работу с работы. Но даже на 
велосипеде трудно проехать, всю душу вытрясет».
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«Остров Сухо». 

На месте болота – ухоженный сквер!

АКТУАЛЬНО

В конце 2022 года президент фонда «Военно-историческое 

исследование», кинорежиссер Руслан Тихомиров обратился 

к депутатам Законодательного собрания Ленинградской 

области Александру Смирнову и Алексею Фомину с просьбой – 

поддержать проект съемки фильма «Остров Сухо» и привлечь 

необходимое дополнительное финансирование. 

Если спросить жителей деревни Горбунки, какое событие 
стало знаковым в сфере благоустройства за последние годы, 
большинство ответит: открытие сквера около домов № 29 
и 40 в 2021 году. Раньше здесь была лишь заболоченная тер-
ритория, заросшая кустарниками и травой, повсюду валялись 
бетонные блоки, а редкие, не заросшие сорняками участки 
обходили даже собаки. 

Фильм о Ладожском 

сражении – скоро на экранах

Сценарий фильма основан на реальных событи-
ях Великой Отечественной войны. 22 октября 1942 
года в Ладожском озере на водной трассе Дороги 
жизни состоялось сражение советских солдат с не-
мецкой военной озерной десантной флотилией за 
остров Сухо. Благодаря гарнизону острова и вовре-
мя подоспевшей подмоге, операция гитлеровского 
командования провалилась. 

Областные депутаты поддержали просьбу Рус-
лана Тихомирова и в свою очередь обратились 
с письмом к депутату Государственной Думы Феде-
рального Собрания РФ Игорю Ананских. В результа-
те, Председатель Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ Сергей Миронов, направил обращение 
Министру культуры Российской Федерации Ольге 
Любимовой. Дополнительным обращением поддер-
жала инициативу создания фильма депутат Государ-
ственной Думы РФ Яна Лантратова.

Министерство культуры заинтересовалось пред-
ложением и не осталось в стороне: директор Де-
партамента кинематографии и цифрового развития 
Дмитрий Давиденко встретился для обсуждения 

этого проекта с Рус-
ланом Тихомировым, 
директором Высшей 
школы режиссеров 
и сценаристов, продю-
сером Кинокомпании 
«КиноОко» Светланой 
Фединой и депутатом 
Заксобрания Ленинград-

ской области Александром Смирновым.
По итогу конкурсных отборов были сформирова-

ны списки проектов, рекомендованных к получению 
субсидий в целях финансового обеспечения рас-
ходов, связанных с производством национальных 
фильмов, куда также вошел и фильм «Остров Сухо».

Параллельно, учитывая значимость исторического 
сражения, была подготовлена и направлена в Пра-
вительство Ленинградской области инициативной 
группой депутатов Заксобрания, в состав которой 
вошли депутаты Александр Смирнов и Алексей 
Фомин, предложение по установлению новой памят-
ной даты Ленинградской области – «День разгрома 
немецкой флотилии на Ладожском озере в сраже-
нии за остров Сухо – 22 октября». Это предложение 
также было поддержано.

Итак, памятная дата установлена, проект фильма 
поддержан. Прошел подготовительный период и ка-
стинги актеров, репетиционные пробы. И в этом году 
съемки идут полным ходом. В них, наряду с профес-
сиональными актерами, принимают участие и сами 
депутаты, и представители Регионального отделения 

ОООППИ «Молодёжь СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ» 
в Ленинградской области.

Все участники съемок отмечают профессио-
нализм большой и дружной команды ре-
жиссера и киностудии, ну, и, конечно, испол-
нителей ролей главных героев.

Выход фильма в кинотеатрах мы с нетерпением 
ждем в будущем 2025 году ко Дню Победы в Вели-
кой Отечественной войне.

Теперь в сквере организованы 
пешеходные дорожки, установлены 
световые опоры и скамейки, посажены 
цветы и деревья. Он отвечает духу вре-
мени — просторный и организованный 
по зонам, с удобными скамейками.

Местные власти подготовили и пода-
ли документы на участие в программе 
«Формирование комфортной город-
ской среды» (благоустройство обще-
ственных территорий в Ленобласти). 
Также привлекли архитектурное бюро, 
которое разработало проект сквера. 

Он соединил между собой так назы-
ваемые в народе районы: «Комарово», 
«БАМ» и «Старые Горбунки». По этим 

дорожкам каждый день родители за 
ручку с малышами спешат в детский 
сад, подростки бегут в школу, студенты 
и молодёжь идут на автобусную оста-
новку, а пожилые люди прогуливаются 
до почты. Этот зелёный островок стал 
доступным и для людей с ограничен-
ными возможностями здоровья. 

Решение о благоустройстве территории было 
принято на заседании Совета депутатов му-
ниципального образования «Горбунковское 
сельское поселение», при содействии  
членов партии «СПРАВЕД ЛИВАЯ РОССИЯ – 
ПАТРИОТЫ – ЗА ПРАВДУ». 

Фото из архива РО Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Ленинградской области

Фото из архива РО Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Ленинградской области

Фото из архива РО Партии СПРАВЕДЛИВАЯ Фото из архива РО Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Ленинградской областиРОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Ленинградской области
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Варенье из кабачков
Раздумываете, что бы приготовить из кабачка? 

Сварите из него варенье! Вкус получается очень 
нежным и необычным. 

На 1 кг кабачков потребуется 100 мл. воды, 1,3 кг 
сахара и половинка лимона. 

Кабачок чистим, нарезаем кубиками, заклады-
ваем в сироп, приготовленный из воды и сахара, 
добавляем мелко нарезанный вместе с цедрой ли-
мон, варим смесь до тех пор, пока кабачки не станут 
прозрачными.

Варенье 
из арбузных корочек

Арбуз был таким вкусным, что даже корочки жал-
ко выбрасывать? Сварите из них варенье! На 1 кг 
арбузных корок берем 1 кг сахара, немного ванили 
и лимонного сока. 

Арбузные корки нарезаем кубиками, засыпаем 
сахаром и оставляем на ночь. После этого варим 

в два-три этапа по пять минут после закипания (до 
тех пор, пока корочки не станут мягкими), по вкусу 
добавляем ванилин и лимонный сок.

Варенье 
из лепестков шиповника 

Варенье получается очень душистое и красивое. 
Кроме того, оно успокоит нервы и улучшит иммунитет. 

На 300 г лепестков шиповника понадобится 
250 мл воды, 800 г сахара и сок половины лимона.

Заранее готовим сироп из сахара и воды, до-
бавляем в него лепестки шиповника и сок лимона, 
варим 20-30 минут.

Варенье из винограда
Много веков назад этот рецепт придумали грече-

ские виноделы. На 2 кг винограда отмерьте 1 кг саха-
ра и 1 стакан воды, лимонный сок, ваниль. Виноград 
обрываем с кистей и удаляем плодоножки, промы-

ваем, засыпаем сахар и заливаем воду. Варим на 
большом огне до закипания, затем уменьшаем пламя 
и варим в течение часа, периодически помешивая. За 
15-20 минут до конца добавляем сок одного лимона, 
немного ванили. Перекладываем готовое варенье 
в отдельную посуду и охлаждаем в течение получаса. 

Варенье из красного перца
Сладкое и пряное, такое варенье сочетается не 

только со сладостями, но отлично дополняет вкус 
сыра или мясных блюд. Берем 5 стручков сладкого 
болгарского перца, 2-3 стручка острого красного 
перца, 50 мл винного или яблочного уксуса, 3 соцве-
тия гвоздики, 400 г сахара. 

Перец освобождаем от семян и перегородок, сре-
заем толстые, мясистые края и нарезаем как можно 
более мелкими кубиками. В кастрюлю переклады-
ваем нарезанный сладкий и острый перец, вливаем 
уксус, всыпаем сахар и добавляем гвоздику. Пере-
мешиваем и ставим на минимальный огонь. Варим, 
помешивая, пока сироп не загустеет. Затем остужаем 
и разливаем по баночкам. 

не пробовалине пробовали

Фото 123rf.comФото 123rf.com

Фото 123rf.com

Фото 123rf.com


